

Gastronomie

# Wie aus dem Café Guglhupf drei Lokale werden

20. August 2025, 14:36 Uhr | Lesezeit: 4 Min.



Betreiben gemeinsam das ehemalige Guglhupf: Konstantin Graf von Keyserlingk, Darius Faltenbacher, Stefanie Brunner und Michael Faltenbacher (von links).  
(Foto: Stephan Rumpf)

**Ende Juni hat das traditionsreiche Café Guglhupf in der Innenstadt zugemacht. Übernommen haben den Laden neue Betreiber, zwei davon sind schon bestens in der Münchner Gastroszene bekannt. Was sie in der Fußgängerzone vorhaben.**